

## Herzlichen Dank!

Wir möchten uns bei euch für all die vielen Besuche,  
das mittragen der Trauer um

# Bruno Serge Roth

die wunderschönen Blumen, die vielen Geschichten über Bruno  
und tröstenden Abschiedsworte bei euch bedanken.

Insbesondere möchten wir dem Abt Phra Rajakittimoli  
von Wat Srinagarindravararam in Gretzenbach für seine tröstenden  
Worte und seinen Mönchen für die liebevolle Begleitung  
der buddhistische Zeremonie für Bruno, danke sagen.

Bei Jürgen Terdenge, Pfarrer von Dinhard, bedanken wir uns  
herzlich für die Abschiedsworte an Bruno's Beerdigung.

Seinem Freund Rolf Pfammatter und seinem Chef Röbi Purtschert  
danken wir für die bewegenden, liebevollen  
und treffenden Worte über ihn.

Dir, Bruno, wünschen wir eine unbeschwerte und befreite Reise  
ins Licht. Mit Liebe lassen wir dich gehen.  
Wir vermissen Dich sehr und werden dich  
immer in unseren Herzen bewahren.

Deine Familie  
Im August 2018